



Instabilelab réinterprète le papier peint avec un style distinctif, mélangeant idées et atmosphères pour donner de la personnalité aux espaces. Les tissus, les rideaux, tapis et moquette coordonnés, ainsi que les revêtements muraux, créent un flux visuel et conceptuel harmonieux dans chaque environnement. La nouvelle collection de meubles rembourrés – fauteuils, poufs, chaises, lits et panneaux en bois – peut être personnalisée avec des motifs tirés des graphismes d'Instabilelab. Un univers intégré de papiers peints, tissus, tapis, rideaux et meubles rembourrés pour des espaces uniques et originaux.

*Instabilelab reinterprets wallpaper with a distinctive style, blending ideas and atmospheres to bring personality to spaces. Coordinated fabrics, rugs and moquette, curtains and wallcoverings create a seamless visual and conceptual flow in every environment. The new upholstered collection – armchairs, poufs, seats, beds and wood panelling – can be customized with patterns drawn from Instabilelab's graphics. An integrated universe of wallpapers, fabrics, carpets, curtains and upholstered pieces for unique and original spaces.*

